



El PP prepara el Congreso regional

El PP de Toledo ha elegido los 103 delegados que le representarán en el Congreso regional que el próximo 22 se celebrará en Guadalajara y en el que José Manuel Molina volverá a ser reelegido presidente regional. Toledo y Talavera serán las que mayor número de representantes presenten, con 30 y 32 respectivamente. Ocaña contará con 7; Orgaz con 9 y Torrijos con 16. La elección de los compromisarios está permitiendo a los renovadores del PP toledano conocer su fuerza y presencia de cara al futuro Congreso provincial que se celebrará en el mes de abril. Hasta ahora los elegidos son hombres cercanos a este sector.

Expulsan del PSOE a seis militantes de Villa de Don Fadrique

Francisco Domínguez, concejal del PSOE en el Ayuntamiento de Villa de Don Fadrique, ha sido expulsado del partido a perpetuidad junto con cinco militantes socialistas más que han sido sancionados con un año de suspensión de militancia. La decisión fue adoptada por la Ejecutiva Federal después de que se les abriera expediente disciplinario por negarse a votar a favor de la liberación del primer edil, Pedro Tello, no secundando las directrices socialistas. Francisco Domínguez, afiliado al PSOE desde 1977, considera que la postura de la Ejecutiva Provincial es «antidemocrática» ya que «no han respetado la decisión adoptada por la Ejecutiva Local que no deseaba la liberación de Tello». Los militantes socialistas de Villa mantuvieron una reunión ayer sábado para decidir quiénes se iban a trasladar a la sede del partido en Madrid, y el próximo martes tienen pensado entregar sus carnés.

POLTRONAS Y PASILLOS

MAGDALENA AGUILAR



Escándalos morales y de terror

La corrupción política sigue dando dolores de cabeza a los partidos políticos, hasta el momento incapaces e impotentes para controlar los brotes que les salpican y manchan toda la organización. En la provincia casos de corrupción y escándalos más o menos sospechosos salen a la luz y ponen en entredicho la gestión de determinados personajes que defienden mejor sus bolsillos o el de sus familiares que los problemas, más o menos graves, que padecen sus vecinos. Dos personajes de estas características han vuelto a reaparecer en Toledo.

Dos cargos públicos, un diputado regional del PP, el polémico Jesús Terrón, y un diputado provincial del PSOE, el alcalde de Malpica, Angel Morales, se han visto salpicados por irregularidades graves en las que sus respectivos partidos tendrán que tomar cartas en el asunto.

A Terrón las cuentas municipales le siguen sin cuadrar y algunos objetos que manejó han desaparecido. No deja de resultar curioso que el ex alcalde de Carranque y ex cuñado de Juan Abelló, el mismo que dicen le aupó al escaño regional que ahora ocupa, no sepa dónde está el televisor que compró para la Alcaldía o la máquina segadora, o los radiadores que hacían menos crudo el invierno sagreño. Tampoco se sabe dónde está la letra del himno carranqueño que costó a los vecinos 200.000 pesetas ni explica algunas facturas millonarias que no cuadran. Jesús Terrón o Terror, como ya le llaman en Carranque, se sigue sentando en su escaño regional como si tal cosa. Con él no va nada. El no sabe, no contesta y su partido calla por aquello de que «si la mierda se remueve huele».

El PSOE no se libra de estos personajes. El último aparecido ha sido el alcalde de Malpica del Tajo, Angel Morales, el mismo que en la pasada legislatura el Colegio de Arquitectos de Castilla-La Mancha denunció porque los proyectos de obras los daba sin visar por los profesionales. Un acuerdo de su partido, el PSOE y los arquitectos, llevó la denuncia a la papelera y su Partido le recompensó con un puesto de diputado provincial.

Ahora su nombre ha vuelto a la palestra de los escándalos. Morales ha beneficiado a dos de sus hermanos y a un concejal socialista con el plan de viviendas financiadas por el INEM. Este personaje ideó la construcción de 44 viviendas de promoción pública y se las entregó a unos albañiles del pueblo, curiosamente hermanos suyos y un concejal socialista. La jugada se remató con un contrato en el que se establecía que eran responsables de las pérdidas y de las ganancias. Pérdidas no ha habido pero ganancias sí. Cincuenta y ocho millones que se van a repartir cuatro albañiles, mientras los 44 adjudicatarios de las viviendas denuncian deficiencias que podían haberse subsanado si esos millones no hubieran sobrado.

Como el PP, el PSOE ha hecho «mutis por el foro» y ha pasado de dar explicaciones o pedírselas a este edil especialmente preocupado por las arcas familiares.

El Caso Terrón-orr y el Caso Morales salpican a los dos partidos políticos mayoritarios de Toledo y, éstos -PP y PSOE- siguen sin dar la cara.